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−本年度事業計画で提案− 
  

6 月 21 日、2020 年度初めての役員会をよ

うやく開催しました。例年の 3 回分の役員会

の議事内容を 1 回に圧縮、年間事業計画の大

綱を確認しました。ただし、いずれもコロナ

の影響次第では延期または中止となる可能性

があります。主な事業は以下のとおり。 
〇延期となった 50 周年式典は 9 月下旬

に。祝賀会は中止。ただし、明るい企画

でコロナを吹き飛ばそうと、子供たちに

よる「タイムカプセル」を企画。 
〇夏祭りも、西中での避難所運営訓練も中

止ですが、10 月～11 月に近場でのレク、

11 月末に自治会独自の防災訓練、あわせ

て町内一斉清掃、青空野菜市、タイムカ

プセルもこの時に。 
〇花いっぱい運動を強化、遊歩道の「愛

称」も募集します。 
  

ストケシアもきれいに−夏の花壇 
5 月 31 日、19 人が参加して花壇にマリー

ゴールドや日日草など夏の花を植えました。

昨秋移植し

たストケシ

アの花も元

気に育ち、

いろどりを

添えていま

す。 
 
 

「市への要望」 今年は個別に 

例年 6 月に自治会連合会をとおして市に

提出している要望は、今年は連合会からの通

知がなかったため、自治会独自に都度、直

接、市の担当部署に提出することにしまし

た。 
  

九小コスモス班へ 9,562 円 
上半期 資源回収報奨金 
  

自治会の資源回収は、3 月から九小子供会

コスモス 1 班、3 班と合同事業になったこと

や、「自粛」で家庭ごみが増えたことなど

で、大きく増加しました。2 月～7 月の報奨

金は計 43,290 円、コスモス班へは各 4,781
円の配分となります（入金は 9 月）。 

  

◎夏休みは半分以下 

九小、西中とも今年の夏休みは 8 月 8 日

から 23 日までの 16 日間だけ。月によって

は土曜授業の日もあります。 
  

大型ホームセンター開店 
  
「自粛」期間中、ホームセンターが賑わ

い、入場制限もありました。さて、昨年 2 月

のスーパービバホーム（上の原）に続き、多

摩六都科学館向かいに 4 階建て大型ホームセ

ンターができます。 
コーナン西東京田無店 9 月中旬オープン 
なお、西友 100m 西隣のＪＡ東久留米支店

は 8 月 24 日オープンです。農産物直売所

「新鮮館」が開設されます。 
アジサイ－今年はひときわ鮮やかに 
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九小に「50 周年記念誌」寄贈 
   
自治会の「50 周年誌」、九小で郷土の学

習の際の資料に使っていただけるというこ

とで 12 冊寄贈しました。また、西中、市内

4 図書館、国会図書館、児童館にも寄贈し

ました。 
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自治会アンケート集約−142 人から 
   
今年の自治会総会は書面開催となったの

で、補充するものとしてアンケートを実施し

ました。別紙で結果を報告しますが、付され

たコメントの中には参考となるご意見もたく

さんいただきました。たとえば・・ 
〇この時代、見直した方が良いのでは 
例－「喜寿・米寿・白寿のお祝い」 

50 年前の平均余命は男 69.3 歳、

女 74.7 歳。2018 年では男 81.25
歳、女 87.32 歳。70 歳でも働く人

が珍しくなくなった現在、77 歳の

喜寿はどうなのかと。まあ、あと 3

年でもらえる身にとっては・・。 

「消防後援会会費、出初式祝金」 
何故出すのか説明をとの意見。当自治会

は創立来「飲み代」には 1 円も支出してい

ません。他の団体の飲み代には金を出す

の？ ンー、つき合いだから、慣行だから・・ 

「会員名簿」 3～4 年に 1 回でよい、新しい

人だけでよいのでは、役員の連絡先だけで

よい。－新、退、変更等毎年 10 数件～30 件の

変更箇所が出ます。検討課題です。 

「自治会だより、回覧板、掲示板」 
メールで、アプリで、ＷＥＢで、「自治会

活動支援アプリ」の導入を、と多数。その

とおりだと思いますが、・・出来る人に手伝っ

てもらわないと。(私、スマホは電話とメールしか・) 

 なお、回覧板での「訃報」は辞退される

方も多くなり、告別式を伝える「至急回

覧」はほとんどなくなりました。告別の在

り方も変わり、見直しの要ありです。 
〇なるほど 
例「交通安全見守り」見守る側の「技術」も

必要－そのとおりです。信号無視する自

転車など結構危ないのです。 
「ゴミの集積場跡、プランターで花壇に」 

市は「承認はできない・・」との回答。

考慮の余地ありです。 
「数年に一度でも地区毎の集まりを」 

そうです。ぜひやりたいですね。 

「ＨＡＳの活動について」 
－アンケートの意見から 

アンケートの回答で一番多くのコメントをい

ただいた項目です。一部誤解もあるようなの

で説明させていただきます。 

〇ＨＡＳ（動物愛護団体）の活動スタイル 

メンバー数人がローテーションを組み、遊歩

道とその周辺で野良猫を捕獲、親猫は不妊手

術をし、また遊歩道に戻します。手術をした

猫は耳をⅤ字カットします－よく見ると結構

いますよ－。子猫は里親探しをします－HAS

のホームページにはたくさんの子猫が紹介さ

れています－。捕獲のために餌付け作業をし

ます。この際、どんな猫がいるか注意深く観

察します。餌は専用のお皿（トレー、白また

は青色）約 20 枚を使い、ずっと近くで見守り

ます。終了時にはお皿をすべて回収します。   

〇餌を直接地面にばらまきません 

餌を地面にばらまいたり、ミルクを入れた

容器を放置するのは、ＨＡＳとは関係のない

女の人です。この人は毎日、他市から車で当

地まで来て（夏は夜 7時頃、冬は 6時頃）餌

をばらまくと、サッと帰ります。 

〇「地域猫」ではありません 

ＨＡＳも当自治会も「地域猫」として野良

猫を地域全体で育てるという考えはありませ

ん。猫は家庭で育てるのが原則です。不妊手

術をとおして、時間はかかるけれど不幸な野

良猫が生まれないようにし、なくしていくと

いう考え方です。 

ボランティア登録に 43 人 
第 2 アンケートで自治会活動へのを登録を

お願いしました。43 人、86 件の応募をいた

だきました。今回の登録された方以外でも都

度参加していただくようお願いいたします。 
☆合同清掃－19 人 ☆自由清掃－18 人 
☆花壇－8 人 ☆自由ガーデニング－8 人 
☆防災会－8 人 ☆支援サポーター－13 人 
☆交通見守り－9 人 ☆健康アシスト－4 人 
☆その他（連絡手伝い、資材貸出等）2 人 


